

Herren AK 30 – 5. Liga Gruppe B - Saison 2024

2. Spieltag: GC Straubing

Nachdem man den Saisonstart im fernen Stiftland als durchaus geglückt bezeichnen konnte, folgte am zweiten Spieltag das Nachbarderby beim GC Straubing und die Vorzeichen für diesen Vergleich sollten diesmal durchaus andere sein. Schon ein Blick auf die Startliste machte eines glasklar: die ärgsten Verfolger aus Straubing und Grafenau machten diesmal ernst und zogen noch einige Pfeile aus dem Köcher. Die Handicaps 0.8, 3.4, 5.7, 6.7 und 8.5 tauchten in den Flights auf, während die „Striegan-Boys“ diesmal keinen Single-Handicapper aufbieten konnten. Dementsprechend gespannt war man im Deggendorfer Lager, ob man die gute Ausgangsposition verteidigen würde können. Denn knapp war es schon in der Oberpfalz. Nur ein einziger Schlag brachte dort die Entscheidung zu Gunsten der Ruselianer.

Doch am Ende des Tages entscheidet nicht das Handicap, sondern die gezeigten Leistungen am Spieltag und die Scores fast aller Spieler lagen, wie in Straubing schon so häufig, um und über die 90 Schläge. Es wurde also wieder knapp und kurz vor dem Anstoß zur Fußball-EM verkündete der Kapitän des GC Straubing das Tagesergebnis. Der 4. Platz ging wie erwartet an den GC Stiftland. Eine Überraschung war jedoch bereits der 3. Platz der favorisierten Grafenauer Golfer mit + 83 Schlägen. Und als ob sich die Ereignisse wiederholen sollten, lag wieder ein einziger Schlag zwischen erstem und zweitem Platz und abermals hatten die Deggendorfer die Nase knapp vorne. Mit + 77 Schlägen erreichten sie zum zweiten Mal hintereinander einen Tagessieg auf einem fremden Platz. Da die Verfolger diesmal die Plätze 2 und 3 tauschten, liegt man im Gesamtklassement bereits 3 Punkte vorne und hat beste Karten in diesem Jahr ganz oben im Tableau zu landen. Der nächste Spieltag in Grafenau wird sicherlich richtungsweisend sein!

Aber nicht nur die Mannschaft belegte den ersten Rang, auch ein diesmal überragend aufspielender Kapitän Benni Striegan war der beste Spieler auf dem Platz. Mit ausgezeichneten 84 Schlägen auf dem schweren Par 73 Kurs schaffte er das Top Ergebnis aller Spieler



Zufriedene Gesichter nach der Siegerehrung in Straubing. Angeführt vom „Tagesbesten“ Benni Striegan reichte es auch diesmal knapp zum ersten Platz!

und somit auch einen der größten Erfolge seiner Karriere als Teamkapitän. Mit 91 Schlägen bestätigte Dr. Hermann Wagner seine gute Form der letzten Runden und rehabilitierte sich für das mäßige Ergebnis in Stiftland. Mit guten 93 Schlägen brachte sich Bernd Ebenböck ins Teamergebnis ein und auch Werner Hartl mit einem Score von 96 schaffte es in die

Wertung. Keinen guten Tag erwischten Wolfgang Kammerl (97) und Markus Brunnbauer, der zum ersten Mal der „Streicher“ des Teams war. Mit seinen 110 Ballkontakten ließ er sogar Toni Kroos an diesem Tag alt aussehen.

Am 12.7. steht der nächste Spieltag in Grafenau an. Ein Platz der einigen Spielern sehr gut liegt und mit dem einige andere noch eine Rechnung offen haben. Auf alle Fälle werden die Deggendorfer Spieler nichts unversucht lassen und sich fürs Heimspiel am 19.7. in eine gute Ausgangsposition bringen wollen. Vielleicht ist ja das Glück auch diesmal mit den Tüchtigen! 😊